

Regroupement des écoles **Guy Môquet** et **Paul Bert** ?



Privilégiant la concertation à l'agitation, l'équipe municipale a organisé une réunion publique le 4 décembre dernier afin d'échanger des idées sur la possibilité du regroupement des écoles Guy Môquet et Paul Bert en un seul groupe scolaire. Plus d'une centaine de personnes (parents d'élèves, associations, représentants de l'Inspection académique) ont assisté à cette réunion où Jacques J.P. Martin, maire, et Véronique Delannet, adjointe au maire chargée de la Famille, ont rappelé les objectifs de ce regroupement : encourager une meilleure gestion des équipements et du personnel ainsi que favoriser la mixité de la population du quartier.

Un seul directeur serait éventuellement placé à la tête de ce nouveau groupe scolaire, qui

compterait de 25 à 27 classes et près de 650 élèves. Rappelons que ces deux écoles sont uniquement séparées par un mur et qu'elles ont déjà en commun la restauration scolaire.

De nombreuses questions ont été posées par les participants, à propos de la taille du groupe, des moyens alloués, de la sécurité et de la disponibilité du directeur d'établissement dans le cas présent.

L'étude de ce projet par les services municipaux continue avec trois scénarii toujours possibles : pas de regroupement, regroupement par cycles uniquement ou regroupement total. Aucune décision n'a aujourd'hui été prise. Le maire a précisé que cela ne se ferait pas sans l'adhésion des parents •